



# Universidad Pontificia de Salamanca

Hoja informativa de carácter interno sin periodicidad fija

Oficina de Relaciones Públicas

UNIVERSIDAD DEL EPISCOPADO ESPAÑOL

12 AGO. 1972



Julio de 1972 N.º 10

## I.- CLAUSTRO UNIVERSITARIO

El día 19 de junio se celebró la primera reunión del Claustro universitario, organismo de máxima representación dentro de nuestra Universidad. A él pertenecen casi un centenar de miembros: 33 profesores numerarios (38 %), 18 profesores agregados (21 %), 14 profesores contratados (16 %) y 21 alumnos (25 %). Se trataba de una reunión ordinaria. Pero se le dio carácter de extraordinaria, por ser la vez primera que se reunía después de la aprobación de los nuevos Estatutos. Presidió el Gran Canciller que pronunció un importante discurso. El Rector Magnífico leyó un largo informe sobre el estado actual de la Universidad, según le obliga una norma estatutaria. Siguieron luego los ruegos y preguntas. Los medios informativos locales y varios de Madrid, cuyos representantes habían sido previamente invitados al acto, y con los que después se celebró una rueda de prensa, se hicieron amplio eco de esta reunión que bien puede considerarse como histórica.

El Gran Canciller destacó la importancia que tuvo para la Universidad salmantina la decisión tomada en la XII Asamblea plenaria de la Conferencia episcopal, de declararla a todos los efectos la Universidad del Episcopado español. "Esta decisión -dijo- no hace sino coronar un proceso a través del cual la UPS ha ido realizándose cada vez más estrechamente como la Universidad de la Jerarquía española y, en este sentido, como la Universidad de la Iglesia en España... que necesita este cuerpo pensante como retaguardia de reflexión, de investigación, de docencia y hasta de crítica." Señaló luego entre los valores principales de la Universidad Pontificia de Salamanca, el ser "una Universidad abierta, en profesores y alumnos, a todos los hombres que quieran dar o recibir algo de ella" para terminar exhortando al esfuerzo común para que la Universidad actual pueda emular las glorias de su pasado.

En su actuación el Rector Magnífico, P. Fernando SEBASTIAN, se refirió a las relaciones de la Universidad con la Santa Sede y con el Episcopado; habló del próximo Congreso internacional de Universidades católicas que se celebrará en Salamanca; describió las relaciones con los organismos de la Administración civil "que no son fáciles". "Quiero decir -añadió- lo mucho que nos preocupa la situación de nuestros estudiantes en lo que se refiere a la protección escolar. Queda mucho por hacer para que reciban un trato igual a los demás ciudadanos y contribuyentes españoles. Después de aludir "con gran satisfacción al clima de diálogo y colaboración que se está desarrollando entre las dos Universidades salmantinas, afirmando su común abolengo", se detuvo en cada una de las Facultades, Escuelas y Centros de la propia Universidad. Terminó refirién